

Le gouvernement espagnol invalide la feuille de route des indépendantistes catalans



Madrid, 31 mars (RHC-PL)- Le premier ministre espagnol, Mariano Rajoy, a invalidé le document élaboré par plusieurs partis indépendantistes de Catalogne, une feuille de route destinée à faire accéder cette région à l'indépendance en mars 2017.

Au cours d'une conférence de presse commune avec le président du Conseil européen, Donald Tusk, Mariano Rajoy a rappelé que les élections qui auront lieu le 27 septembre prochain seront des élections régionales, conformément à la Constitution et il a signalé que ce vote ne constitue pas un référendum pour ou contre l'indépendance.

Le premier ministre espagnol a assuré qu'aucun gouvernement n'autorisera une remise en cause de l'intégrité territoriale de l'Espagne et il a estimé que la feuille de route proposée est mauvaise aussi bien pour l'Espagne que pour les Catalans car elle constitue une rupture avec 500 ans d'histoire.

Cette feuille de route a été signée par plusieurs partis catalans, qui ont annoncé la rédaction d'une Constitution catalane et la proclamation de l'indépendance 18 mois après les élections de septembre, en cas de victoire des partis indépendantistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51025-le-gouvernement-espagnol-invalide-la-feuille-de-route-des-independantistes-catalans>



Radio Habana Cuba